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       総務省の公立病院に関する財政措置への要望等について 
       （資料送付） 
  
本会の事業運営につきましては、日頃から格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。 

 さて、総務省においては、公立病院改革に伴い検討会を設置し、公立病院に関する財政

措置を検討されているところであります。 
 国診協としてはこれに対応するため会員の皆様にはお忙しいところ調査をお願いし、こ

れを基に下記により総務省へ要望等を行ってきたところですがこの資料等をお送りいたし

ます。 
 なお、本日、総務省の「公立病院に関する財政措置のあり方等検討会」の報告書が公表

されましたので、併せてお送りいたします。 
 「国保病院の改革の手引き」、「総務省の公立病院に関する財政措置に関する要望」及び

「総務省の公立病院に関する財政措置のあり方等検討会の報告書」等を、公立病院改革に

対応するため市町村等関係機関と意見交換される際の参考としてご活用いただければ幸い

であります。 
記 

 
１ 公立病院改革に関する国保病院の対応と要望等について（別紙 1） 

平成 20 年 7 月 28 日 山口 昇常任顧問が総務省の「公立病院に関する財政措置のあ

り方等検討会」のヒアリングに応じて説明 
 
２ 総務省の公立病院に関する財政措置に関する要望（別紙２） 

会員からの調査結果を基に平成 20 年 11 月 17 日に山口 昇常任顧問、冨永 芳德会長

が総務省へ要望 
３ 参考 ＊その他同封文書 
   ① 国保病院の改革の手引き 
   ② 総務省の公立病院に関する財政措置のあり方等検討会の報告書 
 


